

PRESSEINFORMATION

Herbstserenade der WACKER-Werkkapelle und der Georgsbläser

Burghausen, 02.09.2024. Die WACKER-Werkkapelle veranstaltet ihre traditionelle Herbstserenade heuer gemeinsam mit der Musikkapelle St. Georg Mehring-Raitenhaslach. Die zusammen rund 100 Blasmusikerinnen und -musiker spielen am Sonntag, 15. September, um 18 Uhr am Burghauser Stadtplatz. Die Konzertbesucher erwartet wie gewohnt ein bunter Mix aus vielen Musikrichtungen.

Traditionell findet die Herbstserenade in der Altstadt statt. Das gemeinsame, große Ensemble dirigieren abwechselnd die beiden Leiter der Kapellen, Christian Kremser und Bernhard Waas.

Eröffnet wird das Gemeinschaftskonzert mit dem Swing-Klassiker „Blende auf“, bekannt auch als Titelmelodie aus der ehemaligen österreichischen Radiosendung „Autofahrer unterwegs“. Weiterhin folgen Stücke wie das „Hornfestival“ und die Filmmusik „Out of Africa“. Vom Marsch „Jubelklänge“ über den Konzertwalzer „Ballsirenen“ bis zur „Dachovská Polka“ ist auch heuer wieder für verschiedene Geschmäcker etwas dabei. Mit dem Medley „80er KULT(tour)“ präsentieren die Musikerinnen und Musiker zum Abschluss des Konzerts ein Best-of des im Titel genannten Jahrzehnts.

Der Eintritt zur Herbstserenade ist frei. Bei schlechtem Wetter findet das Konzert im Stadtsaal Burghausen statt.

Foto (1) (Wacker Chemie AG): Unzählige Besucher lauschten vergangenes Jahr den Klängen der WACKER-Werkkapelle und der Reischacher Blasmusik. Das Gastorchester ist heuer die Musikkapelle St. Georg Mehring-Raitenhaslach.

Foto (2) (Wacker Chemie AG): Christian Kremser, Leiter der WACKER-Werkkapelle, bei der Herbstserenade 2023.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Wacker Chemie AG
SITE COMMUNICATIONS BURGHAUSEN
Jonas Weber
Tel. +49 8677 83 86671
jonas.weber@wacker.com
www.wacker.com
follow us on:    

Unternehmenskurzprofil:

WACKER ist ein global tätiges Unternehmen mit hoch entwickelten chemischen Spezialprodukten, die sich in unzähligen Dingen des täglichen Lebens wiederfinden. Die Bandbreite der Anwendungen reicht vom Fliesenkleber bis zum Computerchip. Das Unternehmen verfügt weltweit über 27 Produktionsstätten, 22 technische Kompetenzzentren und 48 Vertriebsbüros. Mit rund 16.400 Beschäftigten hat WACKER im Geschäftsjahr 2023 einen Jahresumsatz von rund 6,4 Mrd. € erwirtschaftet.

WACKER arbeitet in vier operativen Geschäftsbereichen. Die Chemiebereiche SILICONES und POLYMERS bedienen mit ihren Produkten (Silicone, polymere Bindemittel) die Automobil-, Bau-, Chemie-, Konsumgüter- und Medizintechnik-industrie. Der Life-Science-Bereich BIOSOLUTIONS ist auf biotechnologisch hergestellte Produkte wie Biopharmazeutika und Lebensmittelzusatzstoffe spezialisiert. Der Bereich POLYSILICON stellt hochreines Polysilicium für die Halbleiter- und Photovoltaikindustrie her.